
 

 

 

令和６年度 同窓会あおい会総会・懇親会報告 

                  常任幹事 所 友子（昭５２・普卒） 

同窓会あおい会総会・懇親会は、コロナ禍の３年間を除き、ほぼ毎年開催されています。同

学年のみの同窓会にはない出会いや話題で結構盛り上がりますし、参加したことがない方には、

ぜひ一度参加していただけたらとの思いで報告します。 

今年は、昭和 31 年卒業生から平成 22 年卒業生の 55 名と南雲康司校長先生はじめ現職員、

旧職員先生方合わせて 60 名が参加し、令和６年６月 29 日(土)水戸京成ホテルで開催されまし

た。総会と懇親会で構成され、懇親会は、その年の当番幹事が余興を担当し、計画から、当日

の進行まで務めました。 

総会は、小室常任幹事の開会のことばで始まり、会長あいさつ、校長あいさつ、来賓と来賓

代表のあいさつをいただいた後、議事と諸報告と続き、大信常任幹事の閉会のことばで終了し

ました。来賓代表は、旧職員の益子治先生。30年前の思い出を織り交ぜながらお話いただきま

した。議事は、令和５年度事業報告、決算報告及び令和６年度事業計画案、予算案と会則の一

部改正案、新役員案について、全て承認されました。諸報告として、あおい会だより第 26号発

行と会として 100周年事業へ支援していくことについて報告がありました。 

懇親会は、荒井智則副校長先生の乾杯で開宴しました。美味しい食事と和やかな会話を楽し

んだ頃、当番幹事の皆藤陽子さん(S47家卒)の開会宣言で余興の時間となり、昭和 52年、57年

卒業の当番幹事の方々により当日のために作成された懐かしい映像を藤枝環さん(S57 普卒)の

ナレーションで当時を思い出しながら鑑賞し、しばしの間タイムスリップをしたようでした。

余興の最後は、中島みゆきの「時代」を全員で歌い、続いて、校歌斉唱で盛会のうちに今年度

のあおい会の幕が下りました。 

次回も楽しく開催できますことを祈念申し上げ、乱筆乱文をご容赦いただきあおい会総会・

懇親会の報告といたします。 


